

# REPORTER

## Turnamen Kapolres Tuban Cup 2022, Sebanyak 40 Pesilat Unjuk Kemampuan

Achmad Sarjono - [TUBAN.REPORTER.CO.ID](http://TUBAN.REPORTER.CO.ID)

Aug 6, 2022 - 11:44



TUBAN - Sebagai salah satu upaya mengakomodir pesilat serta mencegah bentrok yang sering terjadi, Polres Tuban gelar turnamen pencak silat Kapolres Tuban Cup 2022.



Bertempat di gedung sanika satyawada, upacara pembukaan dipimpin oleh Kapolres Tuban AKBP Rahman Wijaya, S.I.K., S.H., M.H., dan dihadiri Wakapolres Tuban Kompol Palma Fitria Fahlevi, S.IP., S.I.K. M.I.K., para pejabat utama Polres Tuban, ketua Ikatan Pencak Silat Indonesia (IPSI) Kabupaten Tuban H. Faisol Rozi, serta Kapolsek Jajaran Polres Tuban, Sabtu (06/08/2022).

Sebanyak 40 pesilat remaja yang terdiri 20 pesilat putra dan 20 pesilat putri dikirim oleh Polsek jajaran akan bertanding untuk mengikuti turnamen tersebut dengan kriteria berat badan 43-47 kilogram usia 14-17 tahun.

Diharapkan turnamen yang digelar oleh Polres Tuban ini mampu memupuk rasa persaudaraan antar pesilat di Tuban, sehingga secara bersama-sama bisa menciptakan situasi Kamtibmas yang lebih kondusif.

"Masing-masing polsek mengirimkan 2 pesilat dan turnamen ini tidak membawa atribut maupun nama perguruan, tapi perseorangan yang mewakili Polsek jajaran" ucap AKBP Rahman.

Selain itu dalam turnamen tersebut diharapkan bisa dijadikan sebagai ajang komunikasi dan silaturahmi antar pesilat agar bisa lebih baik dan juga bisa memunculkan atlet-atlet yang berprestasi yang nantinya dapat mengikuti kejuaraan di kancah provinsi maupun nasional.

"Harapannya nanti dengan kegiatan ini komunikasi serta silaturahmi antar pesilat bisa semakin baik dan gesekan dilapangan juga semakin berkurang dan terlebih nanti bisa mendapatkan atlet-atlet yang bisa mewakili secara nasional" tutur perwira asal Banyuwangi itu.



Lebih lanjut alumni Akpol 2000 itu berpesan kepada seluruh peserta agar tetap memperhatikan faktor keamanan dan tetap menjunjung sportifitas selama pertandingan berlangsung.

"Selamat bertanding, jaga sportifitas selamat meningkatkan prestasi, mengasah ilmu dan keterampilan serta mempererat silaturahmi diantara keluarga silat" pungkas Rahman wijaya. (Hms/Jon)